

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 12 octobre

Sont présents: MM. les échevins Payette, président, Sadler, L.-A. Lapointe, DeSerres et Lavallée.

1.—Une députation de contribuables se présente devant la Commission avec M. l'échevin Laviolette et recommande l'ouverture de la rue Gain.

M. l'échevin Lapointe

Propose: Que vu le rapport de la Commission de la Voirie et les représentations faites par une délégation de contribuables, à la tête de laquelle se trouvait M. l'échevin Laviolette, à savoir: qu'il est nécessaire d'ouvrir la rue Gain près de la rue Sainte-Catherine en vertu de la loi sur les expropriations d'intérêt général, cette Commission recommande au Conseil que, avant de prendre le rapport de la Commission de la Voirie en considération, les évaluateurs, MM. Ferns et Langevin soient priés de préparer un rapport sur le coût probable de cette amélioration conformément aux dispositions de l'article 421 de la Charte.

Pour: Lapointe, DeSerres et Lavallée—3.

Contre: Payette et Sadler—2.

Ladite proposition est ainsi affirmative.

2.—Le procès-verbal de la dernière séance est alors lu et adopté après avoir été amendé (quant au paragraphe concernant l'adoption du rapport ou procès-verbal de l'assemblée de la sous-commission de l'Hôtel de Ville, du 5 octobre courant) par la mention qu'un vote a été pris sur l'amendement proposé pour remettre à plus tard la prise en considération de la demande d'un téléphone par le service de la Voirie; et que MM. les échevins Lapointe et Lavallée ont voté contre cet amendement et MM. les échevins Sadler, DeSerres et Payette pour cet amendement. En sorte que ledit amendement a été adopté.

3.—Le rapport ou procès-verbal de la séance de la sous-commission *re* Aliénés étant lu, M. l'échevin Lavallée,

Propose: Que les demandes suivantes pour admission dans les asiles soient acceptées: Berthe Tremblay, Margaret Ganley, Louis Houle, Aldéric Chabot, Emile Boileau, Dominico Belocco, Anasthasie Feeney, Mary Haywood, Victoria Désormeau.

Pour: Lapointe et Lavallée—2.

Contre: Sadler, DeSerres et Payette—3.

Ladite proposition est ainsi négative.

4.—M. l'échevin Payette

Propose: Que, à partir de cette date, aucun rapport ou procès-verbal ne soit présenté à cette Commission par une sous-commission sans être signé par la majorité de ses membres présents, et que la lecture de tous les procès-verbaux ait priorité sur les autres questions.

M. l'échevin Lavallée propose en

Amendement: Que cette proposition soit amendée en en retranchant les premiers mots jusqu'aux mots "*et que*" inclusivement, et que, ainsi amendée, elle soit adoptée.

Pour: Lapointe et Lavallée—2.

Contre: Sadler, DeSerres et Payette—3.

Ledit amendement est ainsi négatif.

Et la proposition principale étant mise aux voix, la Commission se partage:

Pour: Sadler, DeSerres et Payette—3.

Contre: Lapointe et Lavallée—2.

5.—Lettre de M. E.-Z. Massicotte demandant la *Gazette Municipale* pour la bibliothèque civique de Sainte-Cunégonde.

Résolu: De soumettre cette demande à la sous-commission des Impressions et de la *Gazette Municipale*.

6.—Le trésorier soumet l'état financier suivant pour la semaine finissant le 12 octobre:

Encaisse au dernier état	\$407,135.87	
Reçu depuis	98,780.16	
		\$505,916.03
Déboursés par les Commissions... \$101,383.86		
Retrait de débentures 261,323.53	362,707.39	
		\$143,208.64

FINANCE COMMITTEE

Report of Meeting held the 12th of October.

Present: Ald. Payette, chairman, Sadler, L. A. Lapointe, DeSerres and Lavallée.

1.—A delegation of ratepayers appeared before the Committee headed by Ald. Laviolette and recommended the opening of Gain street.

Ald. Lapointe

Moved: That whereas the Road Committee's report, and the remarks made by a delegation of ratepayers, headed by Ald. Laviolette had stated, to wit: that it is necessary that Gain street be opened, near Ste. Catherine street, in virtue of the law on expropriations of general interest, this Committee recommend, that before taking into consideration the Road Committee's report, Messrs Ferns and Langevin, assessors, be instructed to report on the probable cost of said improvement, in conformity with the provisions of article 421 of the City charter.

Yeas: Lapointe, DeSerres and Lavallée—3.

Nays: Payette and Sadler—2.

The said motion was carried.

2.—The minutes of the last meeting were then read and adopted, after having been amended (as to paragraph concerning the adoption of the report or minutes of the City Hall sub-committee meeting, held the 5th October inst.) by stating that a vote had been taken on the amendment moved "that consideration of a demand for a telephone, for the Road Department, be deferred," and that Ald. Lapointe and Lavallée voted against said amendment, and Ald. Sadler, DeSerres and Payette in favor of same. So that said amendment was adopted.

3.—The report or minutes of the sub-committee, *re* Insane, being read, Ald. Lavallée

Moved: That the following applications, for admittance in the asylums, be accepted: Berthe Tremblay, Margaret Ganley, Louis Houle, Emile Boileau, Dominico Belocco, Anasthasie Feeney, Mary Haywood, Victoria Désormeau.

Yeas: Lapointe and Lavallée—2.

Nays: Sadler, DeSerres and Payette—3.

The said motion was thus rejected.

4.—Ald. Payette

Moved: That, from this date, no report or minutes be submitted to this Committee, if not signed by a majority of the members present or a sub-committee; and, that the reading of all minutes have the priority over other matters.

Ald. Lavallée moved in

Amendment: That said motion be amended, by striking therefrom the first words up to the words: "*and that*", and that so amended, it be adopted.

Yeas: Lapointe and Lavallée—2.

Nays: Sadler, DeSerres and Payette—3.

So the amendment was lost.

And the main motion being put, the Committee divided:

Yeas: Sadler, DeSerres and Payette—3.

Nays: Lapointe and Lavallée—2.

5.—Letter from Mr. E. Z. Massicotte asking for the *Municipal Gazette* for the civic library of Ste. Cunégonde.

Resolved: That said demand be referred to the sub-committee on Printing and of the *Municipal Gazette*.

6.—The City Treasurer submitted the statement of cash for the week ending 12th October:

Cash on hand per last statement	\$407,135.87	
Collections since then	98,780.16	
		\$505,916.03
Committee disbursements \$101,383.86		
Bonds retired 261,323.53	362,707.39	
		\$143,208.64